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Grüß dich!
Ich bin Elisabeth, die Cousine von Maria.
Und ich bekomme auch ein Baby!!! Zacharias, mein
Mann, und ich können es noch gar nicht glauben. Wir
haben uns so sehr ein Kind gewünscht, aber ich bin
leider nie schwanger geworden.
Aber jetzt! Dabei sind wir zwei schon so alt.
Anscheinend hat Go� immer mit allen Menschen etwas
vor. Egal wie alt sie sind.
Oder was meinst du, Zacharias?!

Ja, ich konnte es gar nicht glauben, als plötzlich beim
Gebet ein Engel au�auchte und sagte:

„Fürchte dich nicht, Zacharias!
Deine Frau Elisabeth wird einen Sohn bekommen.

Den sollst du Johannes nennen. Er wird allen die gute
Nachricht bringen, dass der Re�er bald kommt.“

Und es ist alles genauso passiert wie der Engel Gabriel es
mir gesagt hat. Elisabeth und ich bekommen ein Kind.

Ich bin so glücklich.

Als Maria uns besuchen kam, da hüp�e Johannes in
meinem Bauch vor Freude.
Er spürte, dass sein Cousin zu ihm unterwegs war. Die
Beiden werden sicher noch eine Menge mit einander
erleben.
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